

Je m'appelle Fanny Krimou et j'habite à Orléans. Je suis maman de 3 enfants. J'ai rejoint l'AFAO en 2021 en tant que maman d'un petit garçon né 2020 et touché par le syndrome de VACTER (malformations congénitales multiples dont atrésie de type 3).

En juillet dernier, j'ai été élue membre du CA de l'AFAO et j'ai découvert au fur et à mesure le fonctionnement de l'association et les actions en faveur de la recherche médicale et des familles et patients nés avec une pathologie de l'œsophage et/ou de la trachée.

En 2022, j'ai pris conscience que la Région Centre Val de Loire ne disposait pas de délégué et je trouve cela dommage. En tant que contact locale, j'ai fait connaissance avec plusieurs familles de la région et je pense qu'il est important, pour ne pas subir l'isolement, de créer des liens entre nous grâce à des actions communes en lien ou pas avec la maladie.